

## **PRESIDENTE DE FUNDACIÓN REMAR MIGUEL DIEZ ALVAREZ FUE CONDECORADO EN EL CONGRESO POR SU DESEMPEÑO PROFESIONAL**

de Julio Rosas, el martes, 22 de enero de 2013

La mejor carta de presentación de **Miguel Diez Álvarez** son los más de 60 mil beneficiados en sus centros y hogares a nivel mundial de la **Institución Remar** que él dirige. Casas Hogares para niños huérfanos, víctimas de la violencia y la explotación; colegios donde se brinda educación gratuita, comedores populares no sólo en sectores de extrema pobreza sino también en cárceles de África y de América.

Dada su inmensa preocupación por el bienestar de los más necesitados, el **Congresista Julio Rosas** distinguió al también Conferencista Internacional con una medalla y un diploma de honor. **"Reconocemos a la Organización REMAR, de mucha influencia que viene trabajando en bien del Desarrollo Nacional. Ellos se sustentan en principios cristianos. Quiero decirles que todos estamos llamados a trabajar por lo que es correcto en la vida, puede haber una mentira y una verdad pero jamás puede haber dos verdades, verdad solo hay una . Martin Luther King decía: "La cobardía hace la pregunta, es seguro? La conveniencia hace la pregunta , es político? La vanidad hace la pregunta, es popular?; pero la conciencia hace la pregunta, es correcto?. Llega el momento que uno debe tomar una decisión que no es segura, que no es política, que no es popular pero uno debe tomarla porque es correcta. Todos estamos llamados a trabajar por lo que es correcto en la vida. Por el bien cueste lo que cueste, la verdad nos hará libres. Es un verdadero honor condecorar a tan distinguido personaje que busca un mundo mejor, que busca contribuir a favor de los más necesitados. Un especial saludo y agradecimiento por su labor"** señaló el parlamentario.

El evento se realizó en la Sala Mohme del Congreso de la República.

